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一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２３年１２月定例会  

 

１番 江 本 郁 夫 議員 

１ 合併振興基金の具体的活用について 

２ 平成２３年１１月県発表の「大規模災害対策検討委員会報告書」の内容

を踏まえて 

 (1) 想定される大規模災害とはどのようなものか。 

(2) この報告書の内容を踏まえ、修正あるいは見直すべき本市地域防災計

画等の内容について具体的にお聞かせ願いたい。 

 

２番 石 田 清 廉 議員 

１ 本市の生活保護制度の実情と課題について問う。 

(1) 生活保護受給者状況の県下における本市の比較実状を問う。また本市

の受給者が他市に比較し多いのはなぜか。生活保護申請とその審査・調

査は適正かつ公正に行われているか。その手続と審査基準を問う。 

(2) 全国的に受給者が増加している。長引く不況による失業者の増加、年

金制度の不備等により低所得者、生活困窮者が増えている。国における   

根本的な対策、支援策が喫緊の課題である。この現状は地方自治体の財

政面にも大きな問題である。本市の現状はどうか、その課題と対策はど

のようなものか。 

(3) 市の総合計画にも記されている暮らしの安心安全を守るまちづくりを

目指すとある、また住みよさ日本一を目指すからには国保問題をはじめ

さまざまな社会福祉制度の充実、雇用促進、働く場の確保、企業誘致の

促進等などによる市民生活の収入の安全確保のための具体的な施策が重

要ではないか、今後の対策を問う。 

 

３番 下 瀬 俊 夫 議員 

１ 東日本大震災と原発事故を受けて、今後の防災計画について問う。 

(1) 地域防災計画の見直しと他自治体との相互防災協定について 

(2) 石油コンビナートなど化学関連企業の災害時の対応と防災計画は 

２ 公共交通網の整備で新たなまちづくりについて問う。 

(1) 厚狭北部地域への循環バス導入や北部便増便の住民説明会は何だった
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のか。今後の見通しを問う。 

(2) 地域住民との情報の共有と住民参画による利便性の高い地域公共交通

システムを。（美祢市ミニバス方式を参考に） 

(3) 美祢線復旧を機に、新幹線厚狭駅を拠点とした公共交通網の整備で新

たなまちづくりに挑戦を。 

３ 新たな斎場の建設について問う。 

(1) 現斎場の老朽化に伴う補修対応だけでいいのか。 

(2) 新斎場建設について発想の転換と民間活力導入について 

 

４番 中 村 博 行 議員 

１ 空き家条例について 

  条例制定の進捗状況について 

２ 防災について 

 (1) 狭間川の２級河川への昇格について 

 (2) 厚狭漁港周辺の浸水について 

３ 県事業についての市のかかわり 

 厚狭川石鞘地区の工事中事故、桜川・大正川の工事の遅延について 

４ 獣害対策について 

  イノシシ、サルの住宅付近への出現による住民の安全確保について 

 

５番 矢 田 松 夫 議員 

１ まちづくりについて 

山陽地区の公共施設再編への現況はどうか。 

２ ＪＲ美祢線再開後について 

ＪＲ厚狭駅の役割とＪＲ美祢線利用促進について 

３ 観光振興について 

活力ある観光事業に向け機構の見直しをするべきではないか。 

 ４ ＦＭサンサンきららの開局について 

市民への効用と役割を問う。 

 

 


